

# LE COUVENT DE LA CONGRÉGATION DES SOEURS DU TRÈS SAINT SAUVEUR

Niederbronn les Bains



 [03 88 80 84 50](tel:0388808450)

@ Contacter l'établissement

 [www.hotellerieducovent.com](http://www.hotellerieducovent.com) <http://www.facebook.com/niederbronn>  
[https://twitter.com/OT\\_Niederbronn](https://twitter.com/OT_Niederbronn) [https://www.flickr.com/photos/...](https://www.flickr.com/photos/)

**67110 Niederbronn les Bains**

## + Descriptif

La congrégation des Sœurs du Très Saint Sauveur a été fondée en 1849 par Elisabeth Eppinger devenue Sœur Alphonse-Marie. A la fin de l'année 1852, la communauté était forte de 153 religieuses et d'une trentaine d'établissements. Devenant trop petit et ne disposant pas d'assez de place pour une extension, la maison de formation (noviciat) fut transférée en 1857 à Oberbronn dans l'ancien château des comtes de Strahlenheim qui devient Maison Mère de la congrégation en 1880. Aujourd'hui le couvent de Niederbronn-les-Bains sert de maison de retraite aux personnes âgées.

La maison natale d'Elisabeth Eppinger est visible Rue du Général de Gaulle.